

Farinia, le nouvel actionnaire majoritaire de l'entreprise [PEUGEOT JAPY TECHNOLOGIES](https://www.farinia.com/fr/societes/peugeot-japy-technologies) / T : 03.81.30.48.08 à Valentigney/25 a souhaité remettre à plat toute l'organisation. Un travail entamé depuis 18 mois maintenant. Un accord de performance collective a ainsi été soumis à l'accord des partenaires sociaux, puis à celui des salariés concernés, cet accord a été rejeté par un certain nombre de collaborateurs de Peugeot Japy. Au nombre d'une trentaine, ils seront licenciés comme le permet la loi Macron. Ces personnes qui travaillent, pour une bonne partie d'entre elles, dans les fonctions supports, seront remplacées. Stéphane Mine, secrétaire, confirme que l'effectif de Peugeot Japy est stationnaire « avec 300 salariés en contrat à durée déterminée auxquels s'ajoutent 200 intérimaires. » Soit un total de 500 personnes. www.farinia.com/fr/societes/peugeot-japy-technologies